



# ふれあい通信



園長の一言

## ブルーベリー狩り&ジャム作り

平成29年度

長い夏休みも終わって、2学期がスタートしました。今年は、7月中は猛暑が続き、全国的に熱中症にかかる人が出てしまったようですが、8月に入ると雨天の日が多く、全国的に記録的な日照不足となり、河川の氾濫・土砂崩れなどの災害が各地で発生してしまいました。8月下旬からはようやく平年並みに戻り、暑さも戻って来ましたので、まだしばらくは残暑が続きそうです。ご家族の中に高齢者がいらっしゃる方は、小さいお子さんと同様に、十分な水分補給やこまめな休息など注意をしてあげてください。さらに、今年は例年より日本本土に接近や上陸した台風は少なかったですが、台風による長雨で九州地方ではかなりの災害が出ているようです。しかし、これからが本格的な台風シーズンになると思いますので、台風への備えにも注意をしておいてください。最後になりますが、2学期は、運動会・遠足・ふれあいまつりなど沢山の行事がありますが、行事の合間の時間を使って、秋の季節を感じながら「冬野菜の栽培」や「いも掘り」などの自然体験も楽しませていきます。

今年も、夏季保育のお楽しみとして、年長組と年中組がブルーベリー狩りに行って来ました。当日は、ブルーベリー狩りにはちょうど良い気候で、お土産用のコップに沢山の实を摘んだり、摘みたてを試食したりと子ども達はとても楽しそうでした。翌日は、購入して来た実を年長組の子ども達が洗って砂糖を入れジャムを作り、夏季保育の最終日にクラッカーに乗せ全学年で食し、美味しいジャムを満喫しました。

